

きらり



金子小学校だよりNo.3
令和6年6月28日



新学期から約3か月、1学期も残すところ1か月余りとなりました。子どもたちは、それぞれの学年で、様々な体験活動や学習に一生懸命取り組んでいます。学習の中で、地域に出掛けたり、様々な人と関わったりしながら、たくさんの発見や気づきなど貴重な学びを得ています。今後とも本校の教育活動にご理解、ご協力をお願いします。

なかまづくり強調週間

金子小学校では、毎学期、仲間づくり強調週間の取組を実施しています。様々な活動を通して、仲間意識を高め人権意識を身に付けていくことで、いじめや仲間外しのない、笑顔いっぱいの学校づくりを目指して行っています。

今年度は、ふれあい委員会が中心となってなかま集会を行いました。その中で、絵本の読み聞かせを通して、全校のみんなでふわふわ言葉とちくちく言葉について考えました。ふわふわ言葉とは、言われると心が温かくなったりうれしくなったりする言葉です。これに対して、ちくちく言葉とは、言われると悲しくて、心が傷つく言葉のことです。頑張っているとき、一人でいるときに、ふわふわ言葉を聞くと励まされたり元気になったり、勇気がわいてきたりして、自己肯定感が上がります。ふわふわ言葉は、相手のことを考えて発せられる言葉です。「どんなことを言ったら友達はうれしいかな」「自分だったらこう言われたら、頑張れる」言葉は、大きな力を持っています。自分とともに相手のことを大切に行動できるようにしていけたらと思います。

私たち大人が発する言葉もとても大切です。ご家庭でもふわふわ言葉について、ぜひお子様と話してみてください。



<ふわふわ言葉を使おう！>
ありがとう 頑張ったね
大丈夫？ 一緒にやろう
すてきだね 心配ないよ
ごめんね すごいな
大好きだよ 手伝うよ

みんななかよく



見守り活動ありがとうございます

毎朝、校区の様々な箇所で見守り活動をありがとうございます。保護者の皆様や地域の皆様が、登下校の様子を見守り、声を掛けてくださっているおかげで、安全に登校することができます。

先日、PTA見守り部より、校区内危険箇所マップと一覧を配布させていただきました。これは、保護者の皆様からいただいた声をまとめたものです。交通量が多い場所や道幅の狭い場所も校区にはたくさんあります。学校においても登校班長会や各学級において交通安全指導を行っておりますが、保護者の皆様、地域の皆様にもお声掛けをいただくとありがたいです。

子どもたちが安心して登下校ができますよう、家庭・地域社会と連携しながら取り組んでまいります。今後も、ご協力をお願いします。



観劇教室

6月17日（月）演劇鑑賞教室がありました。今年度は、サーカスなどが披露されました。子どもたちは、舞台上で繰り広げられる演技に夢中で、あっという間の時間でした。途中でパントマイムの体験コーナーもあり、会場が盛り上がりました。体育館中に子どもたちの歓声が響き渡り、笑顔に包まれた時間となりました。今後も、本物に触れるなど、様々な体験活動を取り入れていきたいと思っております。



表彰規定について

近年、本校児童がスポーツ少年団や各種コンクール等において活躍し、表彰される機会も多くありますが、校内で表彰する機会は限られており、全てを全校表彰の対象とすることが難しくなっています。そこで、次のような表彰規定で行わせていただいております。よろしくお願いいたします。

- ① 国・県・市教育委員会主催のもので入賞した個人または団体
- ② ①以外で四国・県・市レベルで優勝または最優秀となった個人または団体
- ③ ①以外で予選を突破し、全国大会に出場することとなった個人または団体
- ④ ①以外で全国大会で入賞した個人または団体

※ 学校便り「きらり」、行事予定表・下校時刻等は、金子小学校公式ホームページでも見るができます。子どもたちの学習の様子等も、ぜひホームページをご覧ください。(http://kaneko-e.esnet.ed.jp)